
クラブ協議会︓岩原クラブ奉仕委員長

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 平野 裕明 会長︓野村高章
副会長︓岩原隆
幹事︓鈴木龍雄
副幹事︓平野裕明

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓相羽会員 点鐘︓野村会長 幹事報告︓鈴木幹事

合唱︓石山会員 出席報告︓高野会員

①

⑥②

⑤

■会員数︓26名
■欠席︓1名

■出席者︓24名
■出席率︓96.00％

■3週間前出席率
 （修正後)︓91.67％
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点鐘︓野村会長
合唱︓ソングリーダー︓石山会員
　我等の生業
お客様紹介︓當麻会員
会長挨拶・会務報告︓野村会長
幹事報告︓鈴木幹事
出席報告︓高野会員
ニコニコボックス︓石嶋会員
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓野村会長

プログラム

Vol.54

今年度会長テーマ 七転び八起き︕

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区
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東京東村山ロータリークラブ

■當麻職業奉仕委員長

■野崎国際奉仕委員長

■田中青少年奉仕副委員長

■大仁田社会奉仕委員長

④会長挨拶・会務報告 野村会長

③お客様紹介 當麻会員

⑤幹事報告 鈴木幹事

⑦ニコニコBOX 石嶋会員

入会予定者
　株式会社三光商会
　専務取締役 北野雄二様

司会︓鈴木幹事

⑧クラブ協議会

⑨謝辞・閉会点鐘︓野村会長

　　　　　　　　　◆野村会長・鈴木幹事︓各委員長
　　　　　　　　　　の皆様、本日の「上半期の報告」
　　　　　　　　　　よろしくお願いします。
　　　　　　　　　◆北久保会員︓五大奉仕委員長さん
　　　　　　　　　　上半期お世話になりました。北
　　　　　　　　　　野さん今日はようこそお越しく
　　　　　　　　　　ださいました。
◆地区懇親ゴルフ決勝大会実行委員会︓お蔭様で地区
　懇親ゴルフ決勝大会の全ての作業が無事に終わりま
　したので、残金をニコニコボックスとさせていただ
　きます。皆様のご協力ありがとうございました。

合計︓14,710円　累計︓651,710円

先日、多摩分区連絡会に出席致しました。I・Mは、
コロナに関して奉仕活動を行った個人・団体に表彰
を各RCが推薦し、4/24に行う予定です。秋川RCは、
地区補助金を利用し、車いすの寄贈などの報告があ
りました。
・例会場が1月第2週まで使用不可
・新年例会 1月第1週にたきびで開催
・1月例会は第1週例会前に開催
・1月第2週 町田会員会場で開催予定
・2021年台北国際大会案内 2/15まで割引登録延期
・ガバナー補佐エレクトセミナーディスカッション
　リーダー依頼 1/20(水)9:00＠東武ホテルレバン
　ト東京
・第42回バギオ訪問交流の旅 2月訪問中止。

上期に関してはコロナ禍で活動はできませんでした。
1月は職業奉仕月間にちなみ1/28に地区の職業奉仕
委員長の比留間様の卓話を予定しております。

あっという間に6か月、委員長をうけて大役である
と分かり、やる気十分でしたが、コロナ禍活動をす
ることができませんでした。地区ではZOOM会議な
ど出席し、情報を得て大変勉強になりました。上半
期は東村山産業祭が開催かなわず、残念でありませ
ん。下半期は歩こう会に全力をつくしたいと思いま
す。

飛行機が飛んでいない状況で、国際奉仕を語るのは
大変難しいのですが、台湾国際大会の割引が延長に
なっております。1月末には対面で国際大会が開催
されるか決定する予定です。Webでの国際大会でな
い場合は、積極的に募集をかけたいと思います。

小町委員長の代読をさせて頂きます。「社会・国際・
青少年奉仕委員会の3奉仕委員会における新事業奉仕
プロジェクト及びIM・ロータリーデーとして青少年
奉仕活動が企画されましたが、コロナウイルス感染
拡大で断念せざろう得ませんでした。職場体験やイ
ンターシップの実施も社会状況を鑑みて判断致しま
す。」

・地区親睦ゴルフ決勝大会収支報告
[回覧]
　コーディネーターニュース/財団室NEWS/会員増
   強に関してリーフレット(東京福生ＲＣ作成)見本

～上半期を顧みて～
■岩原クラブ奉仕委員長

榎本会員がロータリー歴が若いなかで戸澤副委員長
の補佐のもと頑張って頂きました。
赤木プログラム委員長には、工夫したプログラムで
出席率の向上に貢献したと思います。
平野クラブ管理委員長は親睦活動を実行できません
でしたが計画ご苦労様でした。
野澤会員増強あと2名よろしくお願い致します。
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